
…今回の『Buddy's News Letter』は

いかがでしたか？？

今年も年初めに、スタッフそれぞれ1年

間の目標を立てました!!

さて、目標は達成できるのでしょうか？

計画をしっかり立て、必ず全員で達成

できる様頑張りますので、皆様、今年も

『株式会社バディ』を宜しくお願い致し

ます(^▽^)/

そして…次回も楽しみ

にしていて下さいね!!

今回も最後までご覧

頂き、ありがとうござ

いました♪
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ここでは、昨年末の弊社の「忘年会」の様子をお伝えしたいと思います。

今回もスタッフの子供たちにも参加していただきワイワイガヤガヤと楽しい

時間を過ごすことができました。

私達が普段仕事ができるのも家族の協力があってこそです、感謝、感謝

です!!いつもありがとうございますm(_  _)m

1年ぶりにスタッフの子供たちに会いましたが、1年前よりもかなり大きくな

っていました(^_^)/

さて弊社も開業して5年が経ちました!!

ここまで皆様をはじめ多くの方のお陰で

なんとかやってこれました(^_^;)

これからもスタッフ一同、力を合わせて

頑張ってまります!!これからも㈱バディを

よろしくお願い致します（＾－＾）♪
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『日本文化を学ぶ』

『一歩先を考える』

『集中』

『努力・迅速・丁寧』

今年の目標は『集中』です!!仕事中は、やらなければならない事から順番をつけ仕事

をしていますが、忙しい時は必ずメモをとりながら仕事をしています。それでも『後でや

ろう…』から忘れてしまう事も度々あり(^_^;) 歳のせいかな?!とも思いつつ（汗）これでは

ダメですね…反省です(>_<) そんなこんなで、今年は気を引き締めて『集中』です。

今年は仕事の課題も増え、忙しい事もあり失敗は許されません（自分に厳しく）!!

一つ一つきちんと集中して仕事を終わらせていける様、頑張ります(*^_^*)

今年の目標は『一歩先を考える』です!!この仕事を始めた頃はまず与えられた仕事を

こなしていき、仕事を理解するにつれ自分でチラシ作ったり、業者への依頼や業務を

円滑にするためにアイディアを出す等、自分で考えての行動に変わりました。…が、更

にステップアップするには一つ先を考えなくてはいけません。こうして欲しいのではない

かな、こうした方がわかりやすいかなと先に考えていけるようになりたいと思います。

今年は一回り大きくなります!! ※体ではないのでお間違えなく!!（笑）（＾－＾）/

私の今年のテーマは『日本文化を学ぶ』です。ちょっと今、歌舞伎と落語に興味が出てき

ています。若い頃は歌舞伎がＴＶで放送されているのを見ても何が面白いのか全然分かり

ませんでした(-_-;） しかし、今では市川海老蔵、中村勘三郎、尾上松也等々、同世代の歌

舞伎俳優さんたちが活躍しているのをＴＶで見て、実際に舞台を見てみたいと思う程です。

興味が出てきていろいろ調べてみると、歴史の深さを改めて知ることができました。落語は

桂米朝、柳家小さん、古今亭志ん朝が今は面白くてYouTubeで見たり、ＣＤを聴いたりしています。座ったまま、

しゃべりと表情と動きだけでお客様に情景を思い浮かばせ笑いをとる、凄いです!!そしてあの長時間、正座を続

けられるのも凄いですよね(^_^;) 他にお薦めの落語家さんをご存知でしたら教えてください!!

私も今年で39歳になります。日本文化にできるだけ触れて教養を深めていきたいと思っております!!あと、今年も

何かに挑戦する予定ですが、まだ決めかねております…改めてご報告致しますね、お楽しみに♪

今年の目標は『努力・迅速・丁寧』です。

実は昨年の11月にはすでに決めていました（笑）今まで行ってないわけではありませ

んが、今年は仕事においてもプライベートにおいても、この目標で頑張ろうと思ってい

ます。全てにおいて全力を尽くし、限りある時間を有効的に使っていきたいと思います。

今年も宜しくお願い致します（＾▽＾）


